新潟市GIGAスクール構想

1人1台のタブレット端末を使った学習が始まりました

~ 令和2年度パイロット校4校での取組の一部を紹介します ~

『国語』学校自慢のプレゼンテーションづくり

考えを 画像も使って 分かりやすく 発表できる!



東中野山 小学校

『算数』大型テレビを使った発表

考えが 大きく見えて よく分かる!



小須戸 小学校



『体育』自分の技をその場で確認

これからの時代を

一人一人に合わせたドリル学習

動画だと, 動きのコツが 見付けやすい!

「たくましく生き抜く力」を

自分の ペースで どんどん 進められる!

シンプルな2つの合言葉からなる 「新潟市 GIGA 宣言」を基に、 各校で取組を進めています。 育みます



たんまっ りょう 私たちは端末を利用するときに,次のことを守ります。

苦手な人も 得意な人も みんなで やろう!

催団子邸

自分の発音を 自分でチェック できる!

GIGA 対応の教職員研修



『GIGA 授業開き』

こんなことも ^く できそうだね! 学びを深めるた めに使おう! 上 所小学校



光 晴中学校



『外国語』英会話の動画撮影



プログラミング 的思考で, おいしいクッキー を焼けた!

『総合』プログラミングと食育



